

“Un niño, un árbol” 60 nuevas esperanzas plantadas en Antofagasta

Con la plantación simbólica de 60 acacias salinas –también conocidas como acacia azul– se desarrolló la undécima versión de la iniciativa “Un niño, un árbol”, una emotiva actividad impulsada por la Unidad de Cuidados Intensivos Pediátricos (UCI Pediátrica) del Hospital Regional “Dr. Leonardo Guzmán” de Antofagasta

(HRA), en alianza, con el Colegio Médico y Sociedad Chilena de Pediatría, que conmemora la recuperación de cada niña y niño atendido en esta unidad.

La plantación se realizó hace algunos días en el Santuario de Schoenstatt, un espacio abierto a toda la comunidad antofagasti-

na que en esta ocasión no solo fue anfitrión, sino también parte activa de la jornada, junto a su comunidad.

El proyecto es fruto de una alianza entre el HRA, CONAF, Aguas Antofagasta, el Club de Leonas Flor del Desierto, la Ilustre Municipalidad de Antofagasta y la FACH. 🌱



SANTUARIO DE SCHOENSTATT, CONAF